

Hauts-de-France : L'importance de préserver les prairies

Dossier de la rédaction de H2o
January 2025

Les surfaces en herbe ne représentent plus que 14 % des surfaces agricoles utilisées et 9 % du territoire des Hauts-de-France. Pourtant, ces étendues rendent de nombreux services écosystémiques : support de biodiversité, pollinisation, alimentation des animaux d'élevage, préservation de la ressource en eau, limitation de l'érosion des sols, stockage de carbone, qualité des paysages. Or, la conservation des prairies est fortement dépendante du maintien de l'élevage. Pour ce faire des programmes d'accompagnement sont portés à l'échelle du bassin Artois-Picardie, notamment le programme de maintien de l'agriculture en zones humides (PMAZH), qui dispose d'un site Internet.

PMAZH